

Wer im Herzen seiner Lieben weiterlebt,
der ist nicht tot, er ist nur fern.

Oberstammheim/Effretikon, im Juni 2016

TODESANZEIGE

Der Lebenskreis hat sich geschlossen. Traurig, aber auch dankbar für die uns geschenkte Zeit,
nehmen wir Abschied von unserem Ehrenmitglied und Schützenkameraden

Peter Gottlieb Pfenninger-Schmitz

26. Februar 1939 bis 10. Juni 2016

Vor wenigen Wochen hat das Herz unseres geschätzten Ehrenmitgliedes und Schützenkameraden Peter Pfenninger aufgehört zu schlagen. Nach einem erfüllten Leben verliess er uns für immer.

Er begann seine Vorstandstätigkeiten 1962 als Schützenmeister beim Feldschützenverein Oberengstringen, danach war er ab 1974 über 20 Jahre Präsident. Von 1986 bis 2004 war er Mitglied des Bezirksvorstandes Zürich/Dietikon, wo ihm 2004 auch die Ehrenmitgliedschaft verliehen wurde. Im Jahr 1994 trat er in den erweiterten Vorstand des Zürcher Kantonalen Schützenverbandes ein, wo er in der Schiesskommission Einsitz nahm. Von 2000 bis 2004 amtierte er als Kantonaler Feldchef. Aufgrund seiner grossen Verdienste wurde er an der Delegiertenversammlung 2004 in Dürnten Tann zum Ehrenmitglied des Kantonalverbandes ernannt.

Der Vorstand und die ganze Schützengemeinde des Zürcher Schiesssportverbandes entbieten der Trauerfamilie ihre grosse Anteilnahme. Wir werden dem Verstorbenen ein ehrendes Andenken bewahren.

Zürcher Schiesssportverband
Der Präsident Die Sekretärin
Urs Stähli Regula Kuhn

Auf Wunsch von Peter Pfenninger fand die Abdankungsfeier im engsten Familienkreis statt und seine Asche wurde der Natur zurückgegeben.

